

Gegendarstellung

Dr. Sascha Quaille, Kantonstierarzt beider Appenzell, behauptet in einem offenen Brief, dass die Zeitschrift «Beobachter» die journalistischen Regeln der Anhörungspflicht missachtet habe. Diese Behauptung ist falsch. Die für den «Beobachter» tätige Journalistin hatte sehr wohl versucht, Herrn Dr. Sascha Quaille für eine Stellungnahme zu erreichen. Ihr wurde jedoch von der zuständigen Kommunikationsabteilung des Kantons Appenzell-Ausserrhoden beschieden, der Kantonstierarzt sei mehrere Tage nicht erreichbar und werde zu laufenden Verfahren ohnehin keine Stellungnahme abgeben.

Das wurde im Artikel so korrekt vermerkt.

Redaktion Beobachter, Andrea Haefely